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巴黎奥运会的时间表同样是本
次执委会会议的主要内容。国际奥
委会项目委员会在征询了运动员、
国际单项体育组织、巴黎奥组委和
各国家（地区）奥委会的意见后，建
议维持今年 12 月确定巴黎奥运会
项目设置和运动员人数的时间表。
国际奥委会执委会在会议上通过了
这一建议。

根据《奥林匹克宪章》，每届奥
运会的参赛运动员不得超过 1.05万
人。2018 年，国际奥委会承认东京
奥运会的参赛人数将达到 1.1 万人
左右，在 2024 年巴黎奥运会时，国
际奥委会决心将包括新增项目在内
的参赛运动员总人数缩减回 1.05万
人。

此前，巴黎奥组委曾提议将霹
雳舞、滑板、运动攀岩和冲浪作为巴
黎奥运会的新增项目，获得了初步
通过。今年 12月，随着巴黎奥运会
项目设置的确认，新增项目的命运
也将得到确定。国际奥委会执委会
指出，巴黎奥运会的项目设置应基
于 以 下 原 则 ：减 少 运 动 员 人 数 至
1.05万人；在分项、小项层面尽可能
实现性别平等；优先考虑能够在项
目现有名额分配制度内完成调整的
新增项目；新增项目必须能在现有
场馆内进行。

巴赫表示巴赫表示，，巴黎奥运会的项目巴黎奥运会的项目
设 置 必 须 体 现设 置 必 须 体 现《《奥 林 匹 克 议 程奥 林 匹 克 议 程
20202020》》的精神的精神。“。“执委会多次重申缩执委会多次重申缩
减举办奥运会开支及降低办赛复杂减举办奥运会开支及降低办赛复杂
程度的重要性程度的重要性，，特别是在场馆建设特别是在场馆建设
方 面方 面 。”。”巴 赫 说巴 赫 说 ，“，“ 项 目 设 置 维 持项 目 设 置 维 持
20202020年年 1212月的最后期限月的最后期限，，这意味着这意味着
部分新增项目可能无法在此前的奥部分新增项目可能无法在此前的奥
运舞台上完成测试运舞台上完成测试，，但我们必须要但我们必须要
给相关运动员给相关运动员、、国家国家（（地区地区））奥委会奥委会
和单项组织以及巴黎奥组委等各方和单项组织以及巴黎奥组委等各方
吃下吃下‘‘定心丸定心丸’。”’。”

巴赫认为巴赫认为，，此举能够给相关各此举能够给相关各
方提供更多准备的时间方提供更多准备的时间，，也有利于也有利于
运动员备战运动员备战，，同时使巴黎奥组委同时使巴黎奥组委、、单单
项组织等能够尽早着手进行财务项组织等能够尽早着手进行财务、、
场馆场馆、、后勤等方面的准备后勤等方面的准备。。

（（刘硕阳刘硕阳））

国际奥委会召开执行委员会会议

未来3个奥运会怎么办
有了答案东京奥运会推迟一年举行，奥运史上前所未有，国际

奥委会如何应对？东京奥运会闭幕距离北京冬奥会开幕
仅有6个月左右时间，如何共赢？2024年巴黎奥运会如
何筹办、何时启动，几项年轻人热衷的运动能否成为新增
项目？这些问题，在北京时间6月 10日晚召开的国际奥
委会执行委员会会议上，都能找到答案。

北京时间6月10日晚，国际奥委会召开了执行委员会会议，听取并
讨论2020年东京奥运会、2022年北京冬奥会和2024年巴黎奥运会各
自协调委员会的报告成为主要议题。随着东京奥运会推迟一年举行，不
仅3届大赛之间的时间间隔被压缩，各赛事的筹备日程也显得愈发“拥
挤”，从而使得国际奥委会进入了“忙碌时刻”。

目前，东京奥运会能否于明年正常举行，
仍然存在疑问。“明年春天将最终决定东京奥
运会能否如期举办。”国际奥委会委员皮埃尔
—奥利维尔·贝克尔—韦尔安特 7日接受采访
时的话，是关于这一问题的最新表态。

鉴于未来一年存在太多不确定性，国际
奥委会主席托马斯·巴赫表示目前做过多猜
测没有益处，东京奥运会的筹备工作目前正
按计划进行，而简化、优化赛事筹备及呈现方
式已成为国际奥委会和东京奥组委的共识。

在 10日召开的执委会会议上，东京奥组
委和国际奥委会东京奥运会协调委员会分

别汇报了东京奥运会规划和准备工作的最
新进展。“东京奥运会不会有宏大的场面，而
会是一个简化版的奥运会。”东京奥组委首
席执行官武藤敏郎在会后的一个新闻发布
会上表示，目前已汇总 200余项东京奥运会
的简化方案。国际奥委会执行主管克里斯
托弗·杜比则表示，将尽可能找出每一处可
供简化的空间，“我们在审视赛事服务水平，
找出哪些是必要的，哪些是可以简化的。”

本次执委会会议同时认可了东京奥组
委关于东京奥运会的定位、重新规划原则以
及路线图。东京奥运会将聚焦运动员、可持
续发展、恢复、重建，以及通过体育的力量为
社区构建一个更好的未来。在此基础上，东
京奥运会的筹办将遵从 3个原则：优先考虑
运动员、观众、志愿者等各方的人身安全和
身体健康；减少推迟造成的额外支出并提升
公共利益；通过简化赛事、降低赛事的复杂
性以确保赛事组织的高效、安全和可持续。

“我们看到了北京冬奥会在场馆建设方
面取得的重要进展，也为中国正在努力带动
大众参与冬季运动而振奋。”国际奥委会北
京冬奥会协调委员会主席胡安·安·萨马兰
奇在 8日至 9日的北京冬奥会协调委员会会
议上表示，“这契合奥林匹克精神，也与国际
奥委会主席巴赫提出的‘体育与身体活动有
益健康’的观点相一致。”

北京冬奥会的筹备工作正在有条不紊北京冬奥会的筹备工作正在有条不紊
地进行地进行。。不过不过，，东京奥运会闭幕距离北京冬东京奥运会闭幕距离北京冬

奥会开幕仅有奥会开幕仅有 66 个月左右的时间个月左右的时间，，这这
一前所未有的情况也为北京冬奥会一前所未有的情况也为北京冬奥会
的呈现提出了挑战的呈现提出了挑战。。就此就此，，国际奥委国际奥委
会希望各方在未来继续紧密合作会希望各方在未来继续紧密合作，，共共
同利用这一时间机遇同利用这一时间机遇，，实现两个奥运实现两个奥运
会之间的完美衔接与过渡会之间的完美衔接与过渡。。国际奥国际奥
委会将其称为委会将其称为““从巅峰到巅峰从巅峰到巅峰”。”。

在在 1010 日执委会会议后的新闻发日执委会会议后的新闻发
布会上布会上，，杜比介绍了杜比介绍了““从巅峰到巅峰从巅峰到巅峰””
的几种可能的几种可能。“。“两个赛事的主办地东两个赛事的主办地东

京和北京距离比较近京和北京距离比较近，，以奥林匹克转播服务以奥林匹克转播服务
的团队为例的团队为例，，他们可以将后勤物资他们可以将后勤物资、、设备等设备等
直接由东京运往北京直接由东京运往北京，，省去了长距离运输的省去了长距离运输的
麻烦麻烦。”。”杜比说杜比说，“，“一些技术方面的合作伙伴一些技术方面的合作伙伴，，
他们的人员可以直接从东京赛场前往北京他们的人员可以直接从东京赛场前往北京
赛场赛场。”。”杜比表示杜比表示，，目前国际奥委会目前国际奥委会、、东京奥东京奥
组委和北京冬奥组委已就此开始沟通组委和北京冬奥组委已就此开始沟通，，确保确保
今后能够使互益落到实处今后能够使互益落到实处。。

杜比表示杜比表示，，除了后勤除了后勤、、运行等具体操作运行等具体操作
层面能够获得便利外层面能够获得便利外，，东京奥运会和北京冬东京奥运会和北京冬
奥会作为两个时间距离非常近的奥运会奥会作为两个时间距离非常近的奥运会，，能能
够互相从对方带来的关注度上受益够互相从对方带来的关注度上受益，，同时奥同时奥
林匹克运动整体也将受益林匹克运动整体也将受益。。
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